

Une expérience Erasmus+ réussie pour 7 élèves du lycée Amédée Gordini !



Remise des Europass en compagnie des élèves ainsi que de Mme la Proviseure, du Directeur Délégué aux Formation et des enseignants qui ont assuré le suivi lors de la mobilité.



Artus recevant son Europass de la part de Madame Bouget, proviseure du lycée Amédée Gordini.



Valentin recevant son Europass de la part d'Atila proviseur du lycée qui a hébergé les élèves en Hongrie.

Au mois de juin 2022, 7 élèves ont fait leurs PFMP à Budapest en Hongrie pendant quatre semaines.

La cérémonie de remise des Europass marque la fin de leur mobilité Erasmus +. Les élèves peuvent donc ajouter une nouvelle expérience de poids à leur CV et les Europass sont les documents qui permettent de le justifier.

L'expérience ne s'arrête cependant pas là car les élèves sont maintenant **des ambassadeurs** qui pourront diffuser leur expérience européenne (notamment aux futurs élèves qui réaliseront des PFMP à l'étranger ou lors des portes ouvertes)

Il est également possible de présenter **une épreuve mobilité au Bac Pro** qui est en option (ne rapporte que des points bonus) Elle est en partie évaluée directement pendant leur mobilité mais aussi face à un jury une fois de retour (présentation de leur mobilité et de ce qu'elle leur a apporté).